

Geistige Heilung – ein Weg zu Liebe, Harmonie und Eins-Sein

Unsere wahren menschlichen Potenziale entwickeln

Text: VICTOR ROLLHAUSEN

Es gibt gute Gründe dafür, dass Geistige Heilung in den letzten Jahren zu einer der wichtigsten und populärsten Heilweisen geworden ist. Die Hälfte der Bevölkerung, so ergab eine Allensbach-Umfrage, würde sich selbst einem Geistheiler anvertrauen. Dabei denken die Menschen primär an Heilung körperlicher, geistiger und seelischer Krankheiten, denn es hat sich längst herumgesprochen, dass Geistheilung und begnadete Heiler wie der weltberühmte Brasilianer João de Deus oft auch dann Heilungsprozesse anstoßen

können, wenn die Schulmedizin nicht oder nicht mehr helfen kann.

Weniger bekannt sind jedoch all die anderen Potenziale Geistiger Heilung, die weit über die Zusammenhänge von Krankheit und Gesundheit hinausgehen. Denn schließlich haben wir es hier mit einer Heilweise zu tun, die aus Quellen schöpft, die über die Begrenzungen unserer „normalen“ Realität hinausreichen. Werfen wir einen Blick auf die Möglichkeiten, die sich durch Geistige Heilungsprozesse auftun.



Verloren in der materiellen Welt

Jeder bewusste und sensitive Mensch weiß um den kritischen Zustand unserer Erde, der sich ganz besonders auch im menschlichen Miteinander und den sozialen, politischen und wirtschaftlichen Gesellschaftsformen zeigt. Lieblos, herzlos, freudlos – das wären nur einige der Beschreibungen, die unser Miteinander, insbesondere in den von uns geschaffenen Institutionen, charakterisieren. Neid, Gier, Manipulation, Machtmissbrauch, Ausbeutung und Unterdrückung sind einige der täglich zu beobachtenden Realitäten, die unser Miteinander vergiften, Unfrieden stiften, und letztlich auch für alle gewalttätigen Konflikte und Kriege verantwortlich sind.

Es müssen hier nicht all die vielen Fehlentwicklungen und Missstände aufgeführt werden, was den Rahmen dieses Artikels sprengen würde. Wir kennen sie seit Langem, wir wissen um ihr zerstörerisches Potenzial, sind uns der Risiken für alles Leben auf unserer Erde bewusst – und dennoch ändert sich nichts zum Besseren. Eher scheint uns die Dynamik all der sich teils gegenseitig verstärkenden Probleme immer näher an den Rand des Abgrunds zu bringen.

Wenn wir wirkliche Veränderung wollen, dann zählt nur eins: die wahren Ursachen für unsere bisherigen menschlichen Begrenzungen zu begreifen! Es gilt, unsere authentische menschliche Natur, all die in der Anlage vorhandenen, bisher aber nicht genutzten Potenziale zu erkennen, wenn wir nicht nur lamentieren und die Schuld den jeweils anderen zuweisen wollen. Wenn es uns eben um qualitative Verbesserungen des Lebens auf unserem Planeten geht. Dies ist zwar eine herausfordernde, aber durchaus lösbare Aufgabe.

Und hier liegt der Schlüssel, den uns Geistige Heilung bietet: Gerade weil uns parallel zum Bedeutungsverlust der Religionen jegliche spirituelle Orientierung abhanden kam, haben sich immer mehr Menschen in der materiellen Welt verloren. Wenn aber der Zugang zur Geistigen Welt fehlt, dann kann der Mensch nicht zu Ganzheit, zu seiner wahren Natur und Kraft finden. Er ist zersplittert, von der äußeren wie auch der eigenen inneren Quelle abgeschnitten. Und deshalb auch nicht in der Lage, all die Potenziale zu entwickeln, die uns Menschen eigentlich gegeben sind.

Die transformative Kraft der Liebe

Unsere ganze wunderbare Schöpfung entsteht aus Liebe und ist ein Zeugnis ihrer universellen Kraft. Wir können jedoch die Liebe als treibende Schöpferkraft nicht erkennen, solange uns jene göttlichen

Gesetze nicht bewusst sind, nach denen sich das Universum entwickelt. Unsere Wissenschaften mögen Antworten auf einzelne Fragen finden, die dann wieder weitere Fragestellungen aufwerfen, ad infinitum. Aber mit unseren materiellen Verstandesstrukturen allein ist es uns verwehrt, die Handschrift der göttlichen Schöpfung zu entschlüsseln. Dazu ist die Intelligenz des Herzens vonnöten – eines Herzens, das sich voller Ehrfurcht und Vertrauen für die Mysterien der Existenz öffnet. Und das bereit ist, die ansonsten



João de Deus, Lehrer, Heiler und Medium

bestehende Dominanz des Verstandes abzuschalten, wenn es um die Verbindung mit Gott und der Geistigen Sphäre geht. Hier können Gebet und Meditation hilfreich sein, da sie die Grenzen des Verstandes transzendieren. Liebe ist dabei die Kraft, die uns Menschen auf den Weg zu Gott bringt – Selbstliebe als Folge von Erforschung und Erkenntnis der eigenen Natur sowie Liebe und tiefes Mitgefühl für die Mitmenschen, die Natur und alle anderen Wesen der Schöpfung.

Geistige Heilung hat in diesen menschlichen Entwicklungsprozessen eine besonders wichtige Funktion: Sie ist die Brücke und Verbindung zwischen beiden Welten. In Geistiger Heilung berühren sich Geist und Materie, Inneres und Äußeres, Diesseits und Jenseits – und in uns selbst unsere menschliche und unsere göttliche Natur. Dieses Treffen und Verschmelzen beider Welten ist unser eigentliches Potenzial auf dem Entwicklungsweg unserer Seelen. Hier kommen wir nach Hause, finden wir Seelenfrieden, Harmonie und Eins-Sein mit Gott und seinem Kosmos. Erst dann können auch Krisen, Konflikte und Fehlentwicklungen in der äußeren Welt überwunden werden. Wie innen, so außen. Ohne inneres Wachstum, was letztlich auch Inspiration und Lernerfahrungen durch die Geistige Welt mit einschließt, lässt sich unsere äußere Welt nicht nachhaltig verändern.

Die Geistheilungstage: ein spirituelles Kraftfeld

Was könnte uns mehr auf diesem Weg der Selbsterkenntnis und des Lichts helfen, als der leibhaftige Kontakt mit solchen Wesen, die uns sozusagen als Botschafter der Spirituellen Sphäre die Schönheit und Vollkommenheit jener Welt nahebringen? Genau dies geschieht auf den Europäischen Geistheilungstagen mit João de Deus, die im Mai stattfinden – diesmal in Salzburg.

In diesem kraftvollen „Spirituellen Krankenhaus“, in das sich die Salzburgarena in jenen drei Tagen verwandelt, geht es nämlich um weit mehr als „nur“ Heilungen von Krankheiten jeglicher Art. Und so kommt auch nur etwa die Hälfte der vielen Tausend Teilnehmer aus ganz Europa zur Behandlung irgendwelcher Krankheiten. Den anderen geht es um die tiefe spirituelle Erfahrung, die hier jedem zuteil wird, der sich für die Liebe und Weisheit der Geistigen Welt öffnet. Und diese jenseitige Welt ist in Gestalt von 36 Geistigen Wesenheiten aktiv, die durch das kraftvolle Trancemedium João de Deus behandeln, heilen und die Menschen inspirieren. Dabei sind die heilsamen und transformierenden Energien so hoch, weil drei Kräfte gebündelt werden und sich gegenseitig verstärken: Jene Kräfte der 36 Haupt-Wesenheiten, wie beispielsweise der Heilige Ignazius von Loyola, König Salomon, Franz von Assisi und etliche Ärzte in ihren früheren Leben, verstärkt durch eine Heerschar weiterer Geistwesen. Dann sind da noch die enormen medialen Fähigkeiten von João de Deus, der als Kanal für die Geistige Welt fungiert, und letztlich, was einzigartig für die Arbeit dieses charismatischen brasilianischen Heilmediums ist: die auf Heilung und spirituelles Wachstum konzentrierte Energie der vielen Tausend Teilnehmer, die sowohl zur Heilung der anderen beitragen als auch selbst machtvolle Wachstums- und Heilungsimpulse erfahren. Es ist ein intensiver Kreislauf des Gebens und Nehmens und damit Liebe und Mitgefühl in Aktion. Die Türen zu tiefer Heilung, Selbsterkenntnis und zur Gnade und Liebe Gottes und seiner Geistigen Wesen sind weit geöffnet.

7. Europäische Geistheilungstage mit João de Deus

Vom 16. – 18. Mai 2014 (FR–SO) in der Salzburgarena, Salzburg
Jeweils 8:00 bis ca. 17:00 Uhr – Tage auch einzeln buchbar

Information und Buchung:
+49(0)221-912 888 77
www.earth-oasis.de